

ASK demontiert den SV Wallern

ST. FLORIAN/ST. VALENTIN/ENNS. Nachdem die „Sängerknaben“ vergangene Woche ihren ersten Saisonsieg feiern durften, setzte es gegen das Tabellenschlusslicht aus Bad Ischl in der zehnten Runde der OÖ-Liga eine 1:0-Niederlage.

„Das war ein überschaubares Niveau, ein Totalausfall von uns. Das wird unter der Woche sicher zum Thema werden“, zeigt sich Gerhard Lindinger, sportlicher Leiter der Union St. Florian, unzufrieden mit der Leistung seiner Mannschaft. Es war die fünfte Saisonniederlage bei vier Unentschieden und einem Sieg. Nun empfängt man am kommenden Freitag den Tabellenvorletzten, SV Pöttinger Grieskirchen.

Tags darauf zerlegte der ASK Case IH Steyr St. Valentin den SV Zaunergroup Wallern mit 4:0, wobei Manuel Pichler den Ball gleich dreimal im gegnerischen Kasten versenkte. Den vierten Treffer für den ASK lieferten die Gäste aus Wallern selbst. In der

31. Spielminute traf Jakob Karlinger ins eigene Tor zum 2:0.

Bezirksliga Ost

Zwei Liegen darunter kam am achten Spieltag der Bezirksliga Ost der SK Kornspitz Asten bei Oedt 1b mit 4:1 unter die Räder. Eine Klasse darunter hatten die Astener im vergangenen Jahr noch mit 2:1 gewonnen auf eigenem Rasen, ehe sich Oedt in der Rückrunde mit 6:1 revanchierte. Kommenden Freitag bekommt es die Wimmer-Elf mit dem Ennser Sportklub zu tun, der wiederum das Tabellenschlusslicht Dopplhart mit 2:1 und einem Last-Minute-Eigentor (90+3) von Amir Huremovic besiegen konnte. Mit 2:1 gewann auch der SC Kronstorf gegen Garsten.

Erste Klasse Ost

Der SC St. Valentin fuhr am achten Spieltag der ersten Klasse Ost mit einem 1:0 über den Tabellenführer, Bewegung Steyr, den vierten Saisonsieg ein und befindet sich momentan auf dem siebten Tabellenplatz. ■